



Le Félix Zogo s'est mis sur le dos une bonne partie de l'opinion, [après avoir dézingué](#) le Président de la Fecafoot, Samuel Eto'o fils, hier dimanche 20 février 2022 [lors de l'émission de débat « Club d'Elites »](#) sur Vision 4 télévision.

Le haut cadre au ministère de la Communication, dans une lettre ouverte, se fait remonter les bretelles par le Dr Martin Nde Sobgui

Monsieur,

J'ai écouté avec beaucoup d'amusement vos propos décousus, pleins d'arrogance et de mépris de classe à l'encontre du président élu de la Fecafoot. Votre charge, vous le pietre et mediocre « intellectuel » rend service à Samuel Eto'o .

Car, c'est le cas de le dire, votre propos est plein de haine et de mépris. Mais restons calmes et soyons lucides. Le plus grave n'est pas l'opinion négative que vous vous faites du président Eto'o. C'est votre mépris du droit. Vous êtes mal à l'aise sur ce que dit la règle de droit .

Vous qui aimez étaler comme arguments d'autorité votre érudition et vos diplômes, depuis quand une note du SGPR fait autorité sur un décret du président de la

république. Vous osez dire « sortons du droit ». Pour vous, habitué aux magouilles et à la Mafia, le football est une affaire « socio-politique »... C'est une révélation.

Vous avez mis des bâtons dans les roues à Samuel Eto'o le capitaine des lions indomptables, l'empêchant de réaliser pour l'équipe nationale ce qu'il réalisait en club, mais vous ne pourrez pas empêcher Samuel Eto'o, président de la Fecafoot, légitimement élu, devant les caméras, d'exécuter sa vision et son programme .

Vous osez remettre en cause les capacités de Rigobert Song comme entraîneur . Monsieur , votre entraîneur payé à 90 mille euros par mois , sur les impôts des pauvres camerounais , quel est son bilan ? Les camerounais ont assisté médusés à leur élimination en demie finale de la CAN, aux tirs aux buts; alors que nous avons la meilleure équipe du tournoi .

Monsieur Zogo,

Nous avons beaucoup de respect pour le ministre Sadi. Toutefois, sa proximité avec seidou Mbombo Njoya est connue ! En tant qu'observateur de la diaspora, j'espère que le ministre Sadi n'est pas le commanditaire de cette sortie irrespectueuse d'un président de fédération brillamment élu.

Monsieur Zogo,

Le Cameroun a changé. Vous auriez du le comprendre le 11 décembre avec l'élection de Samuel Eto'o dont vous aviez annoncé l'humiliation.

Je ne connais pas beaucoup de Camerounais doués de bon sens qui seraient d'accord avec votre propos indigne de votre fonction. Déjà, le football mondial est régi par des règles supra nationales. Il ne peut pas avoir une réalité socio-politique au Cameroun alors que celui-ci est dans le système solaire.

Pauvre Paul Biya! C'est à cause des gens comme vous , que le chef de l'Etat est honni par les populations. Vous faites beaucoup de mal au chef de l'Etat et à son action.

Des personnages comme vous , monsieur Félix Zogo ont détruit l'idéal du président Biya. Vous remettez en question l'action du président d'une fédération élu démocratiquement en mondo vision.

Samuel Eto'o, mettra un terme dans le football à vos magouilles . Notre Mafia n'a pas encore pleuré ! Le glas a sonné !

Dr Martin Nde Sobgui depuis Bruxelles